



COMMUNIQUE DE PRESSE PARTI RADICAL DE GAUCHE DES HAUTES-PYRENEES

Tarbes, le 26 septembre 2019

Les Radicaux de Gauche des Hautes-Pyrénées à Paris

Samedi 21 septembre, lors de la Convention nationale du Parti Radical de Gauche (PRG) à Paris, les Hautes-Pyrénées étaient très bien représentées avec pas moins de deux parlementaires, Maryse CARRÈRE, sénatrice, et Jeanine DUBIÉ, députée, un vice-président du Conseil départemental, président de la fédération locale, Laurent LAGES, le président de la communauté de communes Pyrénées - Vallée des Gaves et maire de Pierrefitte-Nestalas, Noël PEREIRA, et le secrétaire général de la fédération du PRG65, Thierry BALLARIN. Les instances du parti et les militants présents ont élu leur président pour trois ans. C'est Guillaume LACROIX qui a remporté l'élection, avec un score plus qu'honorable de plus de 96% des suffrages exprimés. Il avait occupé différentes fonctions au sein du parti depuis plusieurs années dont celle dernièrement de président par interim.

Lors des interventions des parlementaires présents, Maryse CARRÈRE est tout d'abord revenue sur les valeurs du parti dont elle est vice-présidente, telles que la solidarité, l'humanisme, la laïcité ou la fraternité. Elle regrettait dans son propos l'absence de virage social dans la politique nationale et de concertation avec les territoires : « la force des Radicaux de Gauche, c'est d'être au cœur de l'action publique et de se concentrer sur nos communes, nos cantons et nos régions d'où partent des initiatives formidables, innovantes et porteuses d'espoir ». A sa suite, Jeanine DUBIÉ orientait son intervention sur la fraternité, le « parent pauvre » de notre devise républicaine. Selon elle, cette valeur essentielle prend toute sa place aujourd'hui : « dans un monde où notre société souffre de fractures sociale, territoriale ou culturelle, où les inégalités sont de plus en plus fortes, (...) mettons la fraternité au cœur de notre projet politique pour lutter contre les peurs et encourager la tolérance. » La députée insistait elle aussi sur le dynamisme des territoires, et sur l'impératif de prendre en compte dans les politiques territoriales leurs spécificités urbaines, périurbaines, mais aussi rurales et montagnardes.

Au terme de cette convention, Laurent LAGES précisait : « le PRG fait partie du paysage politique des Hautes-Pyrénées depuis toujours. Je me félicite qu'à Paris, la Bigorre soit si bien représentée par nos parlementaires, qui ont porté et continueront de porter la voix de notre département au sein de la direction nationale. L'orientation centre gauche que prône notre nouveau président est une vraie promesse d'alternative sociale et progressiste à la politique nationale actuelle conduite par le gouvernement PHILIPPE, et j'y souscris pleinement. »

Remis en selle en mars 2019, le Parti Radical de Gauche a profité de cette convention pour présenter son nouveau logo sur lequel on peut lire désormais « PRG – le Centre Gauche ».